
春になり、皆さんのところにも新しい風が吹いているでしょうか。
メディセレにも新人スタッフが入ってきました。初々しくエネルギー
あふれるフレッシュマンから、私たちもパワーをもらっています。

入社式後、メディセレ顧問団や弁護士、公認会計士、医師たちと資
格所得の話をしました。司法試験は合格者が約1,500人で、なんと
順位が発表されるそうです。せっかく合格しても順位が下位の場合
は就職が難しいらしく、次の年に上位で合格したほうがよいという
話も出ていると聞きました。10回目でようやく合格したということ
もよくある司法試験ですので、3年以内に合格した人を優遇すること
もあるそうです。

次に、公認会計士試験は多数の受験者のうち、たった1割しか合格
者が出ないそうです。これまた厳しい試験です。さらに医療顧問は、

「医者になったら何とかなると思っていましたが、なってからが大変
でした」と話していました。顧問の皆さまは非常に優秀ですが、な
る前もなってからも壮絶なご苦労をなさっています。資格試験に合
格し、弁護士や会計士になれたとしても、あまり年収が多くないとい
う人がたくさんいるのですから……。

今は薬剤師不足もあって薬剤師は恵まれていますが、今後、薬剤師
飽和時代が訪れたとしたら、資格よりも人格が勝負になってくると思
います。薬剤師としてだけでなく、人としても成長していきましょう。
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